

À quel endroit Gaël a-t-il affiché son poster ? Pour qui ? Pourquoi ?



Moi aussi il y a 10 ans  
j'étais à ta place .....

Salut, je m'appelle Gaël Meunier. J'ai 25 ans.  
Il y a 10 ans, j'ai eu un cancer : Un Lymphome Hodgkin  
J'étais traité à l'IHOP et j'ai perdu mes cheveux.  
Pendant cette période, je rêvais de m'évader et de partir  
à l'aventure !  
Aujourd'hui 10 ans après, j'ai pu réaliser ce rêve.  
Je suis partie faire la traversée de l'Atlas Marocain,  
à cheval, en solitaire.  
J'ai vécu dans les montagnes, j'ai volé en parapente  
et je suis montée sur les plus hauts sommets d'Afrique  
du Nord.  
J'ai réussi à combattre et à surpasser cette maladie pour  
aujourd'hui réaliser mes rêves.

**A toi qui lis ce poster**, tout ce que je  
te souhaite, c'est de rêver à ton tour, d'espérer et  
de combattre pour qu'un jour toi aussi, tu puisses réaliser  
ton rêve. Bien sûr que j'ai pleuré, j'ai été épuisé... mais  
grâce à mes rêves, j'ai su trouver ma porte de sortie,  
mon petit jardin secret qui n'a permis de m'évader  
et de garder le sourire pour pouvoir aujourd'hui  
témoigner de ma histoire.

**Force, Amour et Joie**

 Projetaventure
 Gaël 